

Nueva Corporación- Ciudadanos



Begoña Villacís Sánchez

Nacida en Madrid, el 4 de noviembre de 1977, Begoña Villacís es licenciada en Derecho (2000). Posee un Master en Asesoría Fiscal por la Universidad Pontificia de Comillas, así como diversos cursos en contabilidad en el Centro de Estudios Financieros y actualidad legislativa por distintas universidades. También ha sido ponente en distintos programas como el de la Reforma Laboral (2012) y columnista en distintos medios como Opinión Jurídica Cualificada.

Siempre ha compatibilizado estudios y trabajo (Bank of Tokio and Mitsubishi entre otros) y, tras finalizar el último curso de Derecho, se incorporó al despacho J. A. Sánchez Martín donde ejerció su especialidad fiscal así como laboral. Con posterioridad ha trabajado para otros despachos, Map economistas y consultores. Desde hace 10 años es responsable en las áreas de derecho tributario, laboral y mercantil en un gran despacho profesional, gestionando equipos y proyectos. Además, ha desarrollado una parte de su actividad laboral y profesional en Estados Unidos.



Miguel Ángel Redondo Rodríguez

Nacido en 1969, es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alcalá de Henares. Durante veinte años ha estado trabajando en departamentos financieros en la empresa privada. Está afiliado a Ciudadanos desde diciembre de 2013.



Sofía Miranda Esteban

Nacida en Soria en 1984, es licenciada en Ciencias Políticas en la Universidad Complutense de Madrid en 2008. Cuenta con un master en Política Asiática en la SOAS University of London en 2009. Intercambio con la Universidad de Funjen Taipei Taiwan en 2006-2007 y 2009-2010. También tiene un master en Comercio Exterior por el Colegio de Polítólogos de Madrid (2011). Tiene un diploma en estudios europeos en el Instituto de Ciencias Políticas de Burdeos (2005). Ha trabajado como *junior assistant* en un banco, *export manager* en una marca de calzado e *international business manager* en una empresa del sector tecnológico.

**Sergio Barbezo Carballo**

Licenciado en Dirección y Administración de Empresas; diplomado en Ciencias Empresariales por la Universidad de Barcelona, finalizó sus estudios en EE.UU, en la Universidad de Pensilvania. Tiene experiencia como analista financiero en diferentes multinacionales de reconocido prestigio.

**Ana María Domínguez Soler**

Nacida en Madrid en 1967, cursó estudios de Arte, Antigüedades y Restauración de Muebles, un sector al que ha dedicado 12 años de su vida. Suma además una experiencia de siete años en corporaciones locales, (AE Ayuntamiento de Madrid)

**Bosco Labrado Prieto**

Nació en Madrid en 1974, es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense. Cuenta también con un master en Tributación y Asesoría Fiscal del Centro de Estudios Financieros. Se ha dedicado, durante diez años, al ejercicio privado de la abogacía como especialista en Derecho Fiscal y Tributario en un despacho profesional

**Silvia Elena Saavedra Ibarrono**

Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, es letrada del Ayuntamiento de Madrid, puesto al que accedió por oposición en 2006.